

## **DINERO PÚBLICO EN GALAPAGAR PARA ALUMNOS/AS DE CENTROS PRIVADOS**

El Ayuntamiento de Galapagar destina este año 600.000 euros del dinero público dentro de un presupuesto de becas a todos los alumnos y alumnas empadronados en el municipio. El año pasado ya fueron 325.000 euros

Esa partida presupuestaria será en su mayoría destinada a los que estudian en centros privados de cualquier municipio de la zona, en concepto de escolarización, mientras que los alumnos y alumnas de centros públicos, sólo pueden optar a la partida de becas de comedor y material escolar.

Desde la Sección Sindical Oeste de CCOO denunciamos esta injusta distribución, pues con ella son los alumnos y alumnas de los centros públicos de este municipio los más perjudicados.

Rechazamos este tipo de medidas porque quebrantan los principios de equidad, igualdad de oportunidades y justicia, no ampara a los alumnos más desfavorecidos y vulneran principios fundamentales de la Constitución, por lo que podría suponer, incluso, una malversación de fondos públicos.

Exigimos, por tanto, a la consejería de Educación, y por ende a esta DAT, que tome cartas en el asunto para evitar que, una vez más, la Escuela Pública sea la perjudicada en el reparto de los recursos públicos